

## Blitzlicht aus dem Kindergarten

*„Es schneit, es schneit, kommt alle aus dem Haus,  
die Welt, die Welt, sieht wie gepudert aus.  
Es schneit, es schneit, dass müsst ihr einfach sehn,  
kommt mit, kommt mit, ...“*

Dieses Lied fällt uns im Kindergarten als erstes ein, wenn es geschneit hat! Und was machen wir dann. Warm einpacken und hinaus in den verschneiten Garten!



Unermüdlich den Hang  
hinauf und mit dem  
Rutschteller wieder runter!

Schnee schaufeln und  
Schnee räumen!



Und nach dem Toben im Schnee geht's hinein in den  
warmen Kindergarten zum Spielen!

